
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Bloco de Esquerda tomou conhecimento que a nova Unidade de Diagnóstico e Intervenção

Cardiológica (UDIC) do Hospital Nossa Senhora da Oliveira, em Guimarães, encontra-se

encerrada desde a sua finalização, em outubro de 2018, a aguardar autorização por parte do

Ministério da Saúde.

Este novo laboratório de hemodinâmica foi construído e equipado com fundos angariados pela

Liga dos Amigos do Serviço de Cardiologia do Hospital Senhora da Oliveira - Guimarães, que

reuniu cerca de 2 milhões de euros, através de donativos recolhidos junto de empresas e

particulares.

O presidente da Administração Regional de Saúde do Norte, Carlos Nunes, afirmou, em

declarações à Rádio TSF, que a Rede de Referenciação Hospitalar não prevê que o Hospital de

Guimarães disponha de uma unidade de hemodinâmica, nem que esta intervenção possa ser

feita em Guimarães.

Atualmente, os doentes são encaminhados para Braga, Porto e Coimbra, aumentando o risco e

os custos de transporte. Só em 2017, o serviço de cardiologia do Hospital de Guimarães enviou

perto de mil cateterismos de doentes da sua área de influência, excluindo doentes de Celorico

de Basto, Felgueiras, Santo Tirso, Trofa e Vila Nova de Famalicão.

Esta nova unidade de cardiologia e intervenção permitiria tratar cateterismos cardíacos e

angioplastias no Hospital de Guimarães, melhorando o serviço prestado por aquela unidade de

saúde e diminuindo o risco para a saúde dos doentes, pelo que a sua abertura deve acontecer

em breve.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através da

Ministra da Saúde, as seguintes perguntas:



Tem o Ministério conhecimento desta situação?1.

Vai o Ministério tomar medidas para garantir a abertura do laboratório de hemodinâmica já

existente no Hospital de Guimarães? Quando está prevista essa abertura?

2.

Palácio de São Bento, 23 de novembro de 2019

Deputado(a)s

JOSÉ MARIA CARDOSO(BE)

ALEXANDRA VIEIRA(BE)

MOISÉS FERREIRA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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